
Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence W-02SZH7

Prix 450 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Engel&Völkers vous propose, en exclusivité, cet appartement de deux pièces avec

terrasse sud en front de mer offrant une très belle vue mer,  dans une magnifique

résidence  de  standing  sécurisée  très  prisée  avec  piscine  et  gardien,  située  à

mi-chemin entre les ports de Cannes et de Mandelieu-la-Napoule.L'entrée dessert

la  chambre  et  la  salle  d'eau.  Une  porte  de  séparation  mène  à  un  bel  espace

salon-salle à manger traversant avec cuisine américaine bénéficiant d'une terrasse

confortable.L'atout  maître  de  cet  appartement,  dans  lequel  vous  pourrez

directement poser vos valises, est sa superbe vue ...

Engel  & Voelkers  proposes,  as  a  sole  agent,  this  2-room seafront  apartment  with

south  terrace  enjoying  stunning  sea  views,  in  a  magnificent  quality  sought-after

residence with pool and caretaker,  situated midway between the ports of Cannes

and  Mandelieu-la-Napoule.The  entrance  opens  onto  the  bedroom  and  the

bathroom.  A  door  leads  to  a  nice  crossing  living-dining  room  with  open-plan

kitchen  enjoying  a  comfortable  terrace.The  master  asset  of  this  apartment,  ready

for  use,  is  the  stunning  postal  card  sea  view.Built  with  the  recent  standard,  the

apartment gives full access to disabled persons and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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